



Gaïa et Ouranos



Selon la légende...

Pour les Grecs de l'Antiquité, le monde apparaît à la suite d'événements extraordinaires. Au tout début, il n'y a qu'un **gigantesque mélange de boue, d'eau et de feu**. Ce désordre s'appelle le Chaos. Peu à peu, une première divinité naît de ce désordre. Elle s'appelle **Gaïa** et représente la terre. Cette divinité donne naissance au **ciel Ouranos** ainsi qu'aux montagnes et à l'océan. **Le monde est créé.**

Gaïa épouse Ouranos. Ils sont les parents de **six filles** et de **six garçons** : les douze **Titans**, qui sont grands et beaux. Ils donnent aussi naissance à des monstres : les **Cyclopes**, qui n'ont qu'un œil au milieu du front, et les trois **Hécatonchies**, d'effrayants géants à cent bras qui crachent du feu.

Ouranos, qui est le **premier roi des dieux**, règne sur le monde. Il a peur que ses enfants prennent sa place. Il décide donc de les **enfermer** dès leur naissance sous la terre, dans le **Tartare**, le monde des Enfers.

Furieuse, Gaïa demande à ses enfants de l'aider à tuer Ouranos. Seul **Cronos**, le plus jeune des Titans, accepte. Il s'échappe du Tartare et blesse son père avec la serpe fabriquée par Gaïa. Ouranos s'enfuit. Cronos devient alors **le roi des dieux**.



GAÏA

- Divinité de la terre
- Première divinité née du Chaos
- Privée de ses enfants par Ouranos



OURANOS

- Divinité du ciel
- Enferme ses enfants dans le monde des Enfers
- Blessé et détrôné par Cronos